



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/4073

06/02/2020

6445

AUTOR/A: RUFÀ GRÀCIA, Josep (GPERB)

RESPUESTA:

El Gobierno de España se desplazó con inmediatez a las zonas declaradas en alerta máxima afectadas por la Depresión Aislada en Niveles Altos (DANA), así como por las tormentas ocurridas con posterioridad como “Fabien” o “Gloria” para interesarse por el estado de la población afectada y los daños ocasionados por las intensas lluvias.

A las pocas horas de finalizar el temporal, el Presidente del Gobierno visitó la Comunidad Valenciana y la Región de Murcia acompañado por los ministros del Interior y de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana.

Asimismo, otros miembros del Gobierno de España han visitado también las zonas más gravemente afectadas, entre otras visitas cabe señalar:

El entonces Ministro de Cultura y Deporte así como el Ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación se desplazaron a diversas zonas afectadas de Andalucía, la Comunidad de Madrid y la Región de Murcia, Comunidad Autónoma esta última que también visitó la Ministra de Defensa. Lo mismo hizo el Ministro de Sanidad y la Vicepresidenta cuarta en Cataluña; el Ministro del Interior en Baleares; la Ministra de Hacienda en Andalucía; la Ministra de Política Territorial y Función Pública en Aragón; así como el Ministro de Ciencia e Innovación y el Vicepresidente segundo en la Comunidad Valenciana.

Lo que ha supuesto una movilización y una preocupación sin precedentes como consecuencia de fenómenos atmosféricos de similares características.

No se tiene previstas en el corto plazo nuevas reuniones con representantes de dichos territorios para abordar esta cuestión.



Madrid, 18 de marzo de 2020